



LOGROS DEL ITT

Concurso de Ciencias



Por segunda ocasión consecutiva se logró pasar a la etapa nacional en el concurso de ciencias en las áreas de ciencias básicas y ciencias económico administrativo evento en el cual solo participan los 26 mejores tecnológicos del país de un total de 254, obteniendo en el 2017 el 6to lugar con 84.17 puntos en la tabla general. En el 2018 se obtuvo el 5to lugar con 97.81 puntos y la alumna Daniela Vázquez Contreras obtuvo el segundo lugar en el área de ciencias económico administrativas en la modalidad individual.

Concurso de Innovación Tecnológica

Por primera vez en el 2018 logramos pasar a la etapa nacional del evento de innovación tecnológica que organiza el TecNM, con los proyectos CuatomApp en la categoría de aplicaciones móviles y Sembradora CR 2.0 en la categoría de productos y servicio. En 2019 se participó en la etapa nacional con los proyectos Snack de Jamaica e Hidrorregante Automatizado.



Segundo Simposio Internacional sobre el Desarrollo de la Mixteca

Se realizó del 21 al 23 de octubre de 2018 donde se presentaron 58 trabajos 34 de manera oral 24 en carteles teniendo como resultado un libro que compiló dichos trabajos con registro ISBN 978-607-8154-22-7 se contó con una asistencia de 563 personas (54 ponentes, 326 estudiantes de nivel superior, 43 estudiantes de nivel medio superior, 63 docentes y 77 productores); con la participación de nueve instituciones nacionales y dos internacionales.





Acreditación de la Ingeniería en Agronomía



El día 16 de febrero del 2019 en un evento exclusivo se entregó por parte del COMEAA (Comité Mexicano de Acreditación de la Educación Agronómica A.C) la Acreditación del Programa Educativo de la Ingeniería en Agronomía del Instituto Tecnológico de Tecamatlán con vigencia de 28 de septiembre de 2018 al 27 de septiembre de 2023.

En 2020 se finalizara la Acreditación de la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales.

Certificado de Calidad Educativa

El 15 de noviembre del 2019 en el puerto de Veracruz la Organización Continental de Excelencia Educativa (ORCODEE) en la XIX ceremonia del Premio Educa el Instituto Tecnológico de Tecamatlán recibe el “Certificado de Calidad Educativa” en cumplimiento con los más altos estándares de calidad, gestión, innovación y valores que lo cataloga como Institución Bandera en el país que representa, por lo cual se considera a este plantel educativo una de las mejores 100 instituciones de América Latina y el Caribe.





Registro Oficial: Coordinación de Lenguas Extranjeras (CLE)

Después de más de un año de trabajo y esfuerzo por parte de nuestros directivos y compañeros que conforman la Coordinación de Lenguas Extranjeras (CLE), el Instituto Tecnológico de Tecamatlán ha aprobado todos los criterios que exige la Coordinación Nacional de Lenguas Extranjeras, para lograr su registro oficial de CLE. Este registro es de carácter obligatorio para toda la comunidad del TECNM y fue implementada a partir de la generación 2015.

Esta autorización habilita a nuestra institución para impartir cursos de inglés como segunda lengua, reconociendo la calidad de los mismos y validando ampliamente la expedición de constancias para acreditar el inglés al cursar los módulos correspondientes.

